



## PISANDO el ÁREA

POR REYNALDO MÁRQUEZ

Cada cuatro años es la misma canción...  
 Ya de tanto escucharla, abrearte. Todo mando se envuelve en el libro patrio y amenaza con lanzarse de una torre del castillo de Chapultepec, si los responsables del fútbol mexicano no hacen algo para acabar con el problema que siempre lo deja en ridículo en el escenario mundialista.  
 Los que deben hacer algo, es decir, quienes tienen la sartén por el mango

# La mala vida

...y los verdaderos responsables son tan imbéciles, que ponen a sus periodistas a editorializar en sus medios, y cuestionar a todo mundo y lo que necesitan es un espejo.  
 Con las redes sociales, ya no solo les cobran por hablar de fútbol, sino cualquier hijo de vecina que no tiene NPI del asunto, opina como si supiera.  
 Es ocioso... da mucha flojera leerlos y escucharlos. Ya aburren.  
 La raza piensa que opinando ellos, los capos del fútbol, los que venden cemento, cerveza, refrescos, telefonía celular, los de las televisiones y los de los casinos que usan los equipos de fútbol

como lavanderías y que se dedican a la trata de personas con tachones, les van a hacer caso.  
 ¿Quién les dijo que les interesa arreglar el problema?  
 Dejen de ver y escuchar basura en la radio y la TV de fútbol y dejen de comprar ilusiones, materializadas en sus abonos de fútbol y se arregla el asunto.  
 Usted, viendo esa muerte que le ofrecen los programas futboleros y comprando boletos y camisetas y banderolas, le está dando de comer al animal.  
 ¿Si usted o su tía y su abuelita y su mamá se mueren de diabetes, o le cortan la pata por esa canoa, aquí va a dejar de

venderle cocaína y usted de beberla? No, ¿verdad?... es lo mismo.  
 Esa porquería que nos venden como fútbol existe gracias usted, a mí, a nosotros... no nos hagamos pendejos...  
 Cuando sus Tigres o sus Rayados pongan la venta de abonos, ahí estará No se haga. La raza futbolera tiene el síndrome de la mujer maltratada. Le gusta que le peguen y la hagan sufrir, pero no deja a su abusador.  
 Están como los tricolores y los albuzales. Tienen casi 100 años siendo formados por los gobiernos de esas franquicias y hoy los quieren de vuelta. Extrañan la mala vida...  
 ¿O no es cierto? ❖

# Amplia Juárez red de guarderías

POR REDACCIÓN JUÁREZ, N.L.

Para apoyar a las madres de familia que se ven a trabajar y necesitan dejar a sus niños en buen resguardo, la Administración del Alcalde Francisco Treviño Camhi abrió una nueva estancia infantil en la zona norte del municipio de Juárez.  
 En compañía de su esposa y Presidenta del DIF, Adriana de la Garza, además de otros funcionarios municipales, el Alcalde encabezó el corte de listón para inaugurar en la Colonia Anzures la primera guardería de su Administración, la cual se suma a las cinco ya existentes.  
 Además anunció que el próximo año se dará inicio a la construcción de otra estancia infantil en la zona sur del municipio.  
 "Hoy estamos muy contentos de que se esté abriendo la primera guardería en esta Administración... Ya operan algunas otras en el municipio, y hoy ya se viene a incorporar ésta aquí en (la Colonia) Anzures Tercer Sector", expresó Paco Treviño.  
 Informó que la nueva estancia tiene capacidad para 50 niños, y al abrir sus puertas este martes ya tenían inscritos a 30 menores, que estarán bajo el cuidado de personal del DIF altamente calificado.  
 "Aquí se cuenta con personal bien capacitado

y certificado para el cuidado de los menores. Los padres de familia deben estar tranquilos de dejar aquí a sus hijos", dijo el Alcalde.  
 Adriana de la Garza, Presidenta del DIF municipal, se comprometió ante las madres de familia presentes en el evento, a que ella personalmente se encargará de supervisar que los niños en este lugar reciban la mejor atención.  
 "Yo me voy a asegurar personalmente, como madre de familia que soy también, de venir y revisar muy constantemente de todo el cuidado, de la atención y de las instalaciones que estén en perfectas condiciones", afirmó De la Garza.  
 "Para que sus hijos estén contentos, que aprendan, pero sobre todo que reciban el cariño y el amor como lo recibirán de ustedes mismas, para que ustedes se vayan tranquilas a trabajar", añadió la Presidenta del DIF municipal.  
 Durante el evento de inauguración, el Alcalde Paco Treviño expresó su agradecimiento a la empresa Garza Ponce por haber facilitado el inmueble para que el Municipio realice los trabajos de remodelación y acondicionamiento como estancia infantil.  
 "Quiero hacer mención que todo es gracias al apoyo del Grupo Garza Ponce, que gracias a ellos que nos dieron en comodato estas instalaciones, y nosotros le damos seguimiento a equiparlas", expresó el Presidente Municipal. ❖






# PREMIO AL MÉRITO JUVENIL

APODACA 2022

# GANADORES

MÉRITO ACADÉMICO	<b>Daniela Álvarez Robledo</b>
MÉRITO DEPORTIVO	<b>Brandon Yahir Constantino Lara</b>
MÉRITO AL JOVEN CON DISCAPACIDAD	<b>Owen Yahir Jiménez Guerrero</b>
MÉRITO EMPRENDEDOR	<b>Antonio Misael Quiroz Sánchez</b>
MÉRITO LABOR SOCIAL	<b>Miguel Ángel Cortez González</b>
MÉRITO ARTÍSTICO Y CULTURAL	<b>Arturo Iván Vera Leyva</b>
MÉRITO AMBIENTAL	<b>Elías Mumenthey Vázquez</b>

**RECONOCEMOS EL TALENTO Y ESFUERZO DE NUESTROS JÓVENES**

